

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Les dentellières d'Ottawa et de l'Outaouais vous invitent à leur
25e Journée de la dentelle.**

Cette journée organisée par la Guilde des dentellières d'Ottawa aura lieu le dimanche 7 avril 2013 de 12 h à 16 h au Centre RA, Salle Clark au 2451 Promenade Riverside, Ottawa. Les droits d'entrée sont de 3 \$ pour adultes mais l'entrée est libre pour les enfants de 12 ans et moins.

Les membres exposeront leurs travaux, des dentellières expérimentées pourront faire une identification de dentelles anciennes. Il y aura aussi des marchands canadiens et américains qui offriront du matériel pour la dentelle aux fuseaux, la frivolité et la dentelle à l'aiguille. Cette journée intéressera toute la famille car les enfants et leurs parents pourront essayer de faire de la dentelle aux fuseaux sous la tutelle d'expertes.

Chaque année, la guilde lance un défi à ses membres leur demandant de créer un ouvrage selon le thème proposé. Cette année, le thème est l'Argent.

Parmi les membres de la Guilde des dentellières d'Ottawa, on y trouve des gens d'Ottawa, de ses environs et de l'Outaouais. La Guilde est un organisme à but non lucratif qui a pour mission de promouvoir les dentelles faites à la main et tout particulièrement la dentelle aux fuseaux, de susciter l'échange d'idées, de techniques, et de renseignements entre ses membres, d'organiser des cours donnés par des experts canadiens et étrangers et de rassembler une collection d'ouvrages de référence sur la dentelle. Les dentellières se rencontrent au sous-sol de l'école Trille des Bois, au 140, rue Genest, Ottawa, le deuxième jeudi du mois à 18h30 et le troisième samedi de chaque mois pour un couvige.

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter **Nicole Ladouceur:**
gdo.ogl.info@gmail.com